

Soria, 24 de noviembre de 2021

NOTA DE PRENSA

APIES celebra su IV Jornada Técnica con el autoconsumo y los hogares conectados como ejes centrales

Organizada por la Asociación de Instaladores Electricistas y Telecomunicaciones de Soria, será la antesala de la Asamblea General y la comida de hermandad de la Asociación.

Autoconsumo y algunas novedades en hogares inteligentes centran las ponencias de la IV Jornada Técnica de la Asociación de Instaladores Electricistas de la Provincia de Soria, organizada por la Asociación de Instaladores Electricistas y Telecomunicaciones de la provincia de Soria (APIES).

La jornada –abierta también a los profesionales no asociados– se celebra en el Hotel Alfonso VIII de Soria, este viernes, 26 de noviembre, como preámbulo de la Asamblea General y de la comida de hermandad que celebra la Asociación.

Manuel López Represa, jefe del Servicio Territorial de Industria, Comercio y Economía en Soria de la Junta de Castilla y León y José Luis Mateo Gonzalo, presidente de APIES, inauguran esta IV Jornada, evento estrenado en 2016 como foro para la actualización de conocimientos y el acceso a información técnica especializada para las empresas y autónomos del sector.

‘Instalaciones de autoconsumo’ es el título de la primera ponencia de esta nueva edición, que correrá a cargo de Javier Mata Alonso y Héctor Pardo Fuentelsanz, técnicos del Servicio Territorial de Industria, Comercio y Economía.

La segunda ponencia, ‘Nuevas Series Simon 270 y Simon 100. Series conectadas de vanguardia’, será conducida por Miguel Ángel Ribera, del área de control y soporte de Simon y Cristina Gil Martínez, delegada de zona de Simon. Ambos profundizarán en las novedades sobre los dispositivos inteligentes en el hogar que mejoran la conectividad y simplifican la interacción.

La jornada será clausurada por José Luis Mateo Gonzalo, que además de presidir la Asociación Soriana ostenta la presidencia de la Federación de Empresarios de Instalaciones de Castilla y León (PECALE).

La Asociación de Instaladores Electricistas y Telecomunicaciones de la provincia de Soria se constituyó en 1977 y es una de las 45 asociaciones sectoriales que forma parte de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES).

La Asociación –que trabaja activamente contra el intrusismo– muestra una especial sensibilidad hacia la profesionalización del sector, que se ve sujeto a continuos cambios legislativos y técnicos.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es